



Concours National de la Résistance et de la Déportation – 1er prix départemental pour Jean-Zay

publié le 12/05/2023

Les 3eE ont gagné le premier prix départemental du CNRD, Catégorie collèges – devoir collectif.

Dans cette catégorie, les groupes de collégiens candidats devaient produire un support (ouvrage, film, site web, exposition, ...) sur le sujet de leur choix en rapport avec le thème du CNRD 2023 « L'école et la résistance : Des jours sombres au lendemain de la libération (1940-1945) ».

Nos collégiens ont écrit des poèmes autour de figures de résistants liées à l'école (Mathilde Mir, Georges Gingouin, les cinq martyrs du lycée Buffon, Germaine Tillion, etc.), puis ils les ont mis sur ardoise et illustrés. Leur projet -que vous pouvez découvrir désormais- sera envoyé au niveau national. La cérémonie de remise des prix aura lieu bientôt. Encore bravo à eux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.